y funciones de las plazas a cubrir. El Tribunal sefialará la clase de prueba o pruebas que convengan y la forma de realizarlas.

Si el desarrollo del tercer ejercicio exige la actuación de los opositores por escrito o la realización da algún trabajo práctico o bibliográfico, dicho escrito o la Memoria de los resultados obtenidos serán leídos públicamente por cada opositor.
El Tribunal puntuará estos ejercicios conforme al siguiente

baremo-

Primer ejercicio, de cero a quince puntos. Segundo ejercicio, de cero a 10 puntos. Tercer ejercicio, de cero a 10 puntos.

Los ejercicios serán eliminatorios si el Tribunal acuerda la exclusión por unanimidad. Se exceptúa el primer ejercicio, en el que bastarán tres votos adversos para que los opositores puedan ser excluidos.

Lista de aprobados y propuesta del Tribunal.

Una vez terminada la calificación de los aspirantes, el Tribunal hará pública la relación de aprobados por orden de puntuación, no pudiendo rebasar éstos el número de plazas convocadas, y elevará dicha relación a la Comisión Permanente del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, para que esta elabore la propuesta de nombramiento pertinente. Al propio tiempo, remitira a dicha autoridad las actas de su actuación, en la última de las cuales y a los exclusivos efectos del párrafo segundo del artículo 11 del Decreto 1411/1988, de 27 de junio, habrán de figurar por orden de puntuación, todos los opositores que, habiendo superado todas las pruebas, excediesen del número de plazas convocadas, a fin de que puedan ocupar las mencionadas vacantes, caso de que alguno o algunos de los aspirantes propuestos no tomen posesión de sus plazas. Una vez terminada la calificación de los aspirantes, el Tri-

B. Presentación de documentos:

Los aspirantes aprobados presentarán los documentos acreditativos de los requisitos exigidos en la base. 2 de la presente convocatoria El plazo de presentación de estos documentos será de treinta días hábiles, a partir de la publicación de la lista de contra días hábiles, a partir de la publicación

de la lista de aprobados.

En defecto de los documentos concretos acreditativos de reunir las condiciones exigidas en la convocatoria, se podrán estas acreditar por cualquier medio de prueba admisible en

derecho

Los que tuvieran la condición de funcionarios públicos es-tarán exentos de justificar documentalmente las condiciones y requisitos ya demostrados para obtener su anterior nombra-miento, debiendo presentar certificación del Ministerio u Organismo de que dependan, acreditando su condición y cuantas

nismo de que dependan, acreditando su condición y cuantas circunstancias consten en su hoja de servicios.

Quienes dentro del plazo indicado, y salvo los casos de fuerza mayor, no presentaren su documentación, no podran ser nombrados, quedando anuladas todas rus actuaciones, sin periudio de la responsabilidad en la que hubicran podido incurrir por falsedad en la instancia. En este caso, la autoridad correspondiente formulará propuesta de nombramiento según aciden de puntuación, a favor de quien, a consecuencia de la referida anulación, tuviera cabida en el número de plazas convocadas.

vocadas.

9. Nombramientos:

Quien hubiera sido propuesto, será nombrado por el Presidente del Consejo Superior de Investizaciones Científicas Titulado Técnico Especializado de dicho Organismo, previa autorización del excelentísimo señor Ministro de Educación y Ciencia, de conformidad con lo dispuesto en el ertículo 6.º del Estatuto del Personal al Servicio de los Organismos Autónomos Este nombramiento será publicado en el Boletín Oficial del Estado.

10. Toma de posesión:

En el plazo de un mes, a contar de la notificación del nombramiento, deberá el aspirante tomar posesión de su carzo y cumplir los requisitos exigidos en el apartado el del artículo 15 del Estatuto del Personal al Servicio de los Organismos Autónomos.

La Comisión Permanente del Consejo Superior de Investiga-ciones Científicas podrá conceder, a petición de los interesados una prórroga del plazo establecido, que no podrá exceder de la mitad del mismo, si las circunstancias lo aconsejan y con ello no se perjudican derechos de terceros.

11. Norma final

La convocatoria y sus bases y cuantos actos administra tivos se deriven de ésta y de la actuación del ribunal podrán ser impuenados por los interesados en los casos y en la forma establecida en la Ley de Procedimiento Administrativo.

Madrid, 23 de febrero de 1973.—El Presidente.—P. D., el Vicepresidente, Federico Mayor Zaragoza.

RESOLUCION del Consejo Superior de Investiganesolucion del Consejo Superior de investiga-ciones Científicas por la que se convoca concurso-oposición para cubrir una plaza de Titulado Téc-nico Especializado de dicho Organismo en la es-pecialidad de «Genética Vegetal».

Vacante una plaza de Titulado Técnico Especializado en la Vacante una plaza de Titulado Técnico Especializado en la plantilla del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, Entidad Autónoma Organismo Central, de acuerdo con la normativa aprobada por el Consejo Ejecutivo del Superior de Investigaciones Científicas, sobre su personal, y Decreto 11/1968, de 27 de junio, sobre reglamentación general para migreso en la Administración Pública, y cumplido el trámite preceptivo de su aprobación por la Presidencia del Gobierno según determina el artículo 6.º 2.d) del Estatuto do Personal al Servicio de los Organismos Autónomos aprobado nor Decreto 2043/1971 de 23 de julio es resulva cubrirla de conformidad con les siguientes de julio, se resuelve cubrirla de conformidad con las siguientes

BASES DE CONVOCATORIA

1. Normas generales:

Se convocá una plaza de Titulado Técnico Especializado en la especialidad de «Genética Vegetal», con destino inicial en el Departamento de Investigaciones Antropológicas y Genéticas (Centro coordinado del C.S.I.C.), Barcelona.

Este número de plazas podrá incrementarse con otras vacantes que existan al finalizar el plazo de presentación de instante.

tacias.

Al publicarse la lista provisional de admitidos, se publicará el número de plazas que, en definitiva, comprenderá esta convocatoria

Las plazas objeto de este concurso-oposición están sujetas a las normas aprobadas por el Consejo Superior de Investigacio-nes Científicas sobre su personal, así como a lo señalado en el Estatuto del Personal al Servicio de los Organismos Autónomos, y estarán doladas con el sueldo y demás emolumentos que figuran en el presupuestos de gastos del Organismo.

La selección de los aspirantes se realizará mediante el sis-

tema de concurso onosición, que constara de tres ejercicios, con-forme se detalla en la base seis

2. Requisitos de los candidatos:

Para ser admitidos a este concurso-oposición será necesario reunir los siguientes requisitos:

Ser español.

Tener cumplidos veinte años de edad. h)

cl Hallarse en possión específicamente de título de Inge-niero Técnico, de Arquitecto Técnico u otro cuya equiparación con él esté oficialmente establecida

di No padecer enfermedad o defecto físico que impida el desempeño de las correspondientes funciones.

e) No pertenecer, en situación de activo, a ningún Cuerpo de funcionarios do la Administración Central, Institucional o Loral, o comprometerso a cesar en dicha situación antes de la

toma de posesión de la plaza que pudiera corresponderle.

1) no haber sido separado, mediante expediente disciplinario, del servicio del Estado o de la Administración Institucional o Local ni hallarse inhabilitado para el ejercicio de fun-

ciones públicas.

g) En casos de aspirantes femeninos haber cumplido o estar exentas del servicio social de la mujer, que bastará que se haya cumplido cuando finalica el plazo señalado para la presentación de documentos.

3. Solicitudes:

Los que descen tomar parte en este concurso-oposición pre-sentarán solicitud d'eigida al Presidente del Conseio Superior de Investigaciones Científicas, en la que expresamente so manifieste lo siguiente:

- a) Nombre y apellidos, domicílio, lugar y fecha de naci-miento y número y fecha de expedición del documento nacional de identidad.
- de identidad.

 b) Reunir todos los requisitos exigidos en la convocatoria.
 c) Comprometerse, en caso de obtener plaza, a iurar acatamiento a los Principios Fundamenteles del Movimiento Nacional y demás Leves Fundamenteles del Reino.
 d) Manifestar, en su caso, si desean acozerse a los beneficios de la Ley de 17 de julio de 1947, por reunir los requisitos exigidos en la misma.

Las solicitudes deberán acompañarse de los siguientes do-

al Certificación académica personal con expresión detallada de las calificaciones obtenidas y fechas en que fueron aprobadas todas las asignaturas.

«Curriculum vitae» en el que se detallen sus estudios,

actividades y méritos que se aleguen.

c) Cuantos documentos se luzguen precisos para acreditar los méritos personales aducidos.

El plazo de presentación de solicitudes será de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de

esta convocatoria en el «Boietín Oficial del Estado». Las solicitudes se presentaran en el Registro General del Consejo Su-perior de Investigaciones Cientificas (Serrano, 117, Madrid-6) o en los lugares que determina el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Si se apreciara algún defecto en las solicitudes, se requerirá al interesado, de acuerdo con el articulo 71 de la Ley de Procedimiento Administrativo, para que en el plazo de diez dias subsane la falta o acompañe los documentos preceptivos, apercibiendole de que si no lo hiciera se archivaria su instancia

sin más trámite.

Los requisitos exigidos en esta convocatoria deberan cum plirso en la fecha de terminación del piazo de presentación de instancias.

4. Admisión de candidatos:

Transcurrido el plazo de presentación de instancias, el Consejo Superior de Investigaciones Científicas aprobara la lista previsional de admitidos y excluídos, la cual se hará pública en el «Boletín Oficial del Estado». Los errores de hecho que pudieran advertirse podran subsanarse, en cualquier momento, de oficio o a petición del interesado.

Contra la lista provisional podrán los interesados interponer reclamación, en el plazo de quince días hábites, a partir del siguiente a su publicación en el «Boletín Oficial del Estado», de acuerdo con el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Las reclamaciones serán aceptadas o rechazadas en la resolución que se publicara en el *Boletin Oficial del Estado, por la que se apruebe la lista definitiva.

Contra la resolución definitiva podran los interesados inter-poner recurso de alzada, en el plazo de quince días hábiles, ante el Consejo Ejecutivo del Superior de Investigaciones Cien-

5. Designación, composición y actuación del Tribunal:

El Tribunal para juzgar cate concurso-oposición se a nombrado por la Comisión Permanente del C.S.I.C., como órgano de gobierno de la Entidad autónoma, Organismo central, y se publicará en el «Boletin Oficial del Estado». Estará compuesto por un Presidente y cuatro Vocales, uno de los cuales actuará como Socretario. El Tribunal no podrá constituirse, ni actuar, sin la asistencia, al menos, de tres de sus miembros. Los ciaco miembros habrán de cumplir alguno de los requisitos siguiente: ser Consejero del C.S.I.C., pertenecer a las escalas de personal de carrera del C.S.I.C. pertenecer a las escalas de personal de carrera del C.S.I.C. o de sus Patronatos o Centros. Tres, al menos, de dichos miembros, habrán de pertenecer en situación de activo a las escalas siguientes, siempre que los haya en la especialidad correspondiente o especialidades afines: uno a la Escala de Titulados Técnicos Especializados, uno a la Escala de Titulados Superiores Especializados, y un tercero a alguna de las escalas científico-investigadoras; al Tribunal se incorporara, asimismo, un Vocal representante de la Dirección General de la Función Pública.

Los miembros del Tribunal deberán abstenerse de intervenir, notificándolo al Presidente del Consejo Superior de Investiga-El Tribunal para juzgar este concurso-oposición seca nom-

notificandolo al Presidente del Consejo Superior de Investiga-ciones Científicas, cuando concurran las circunstancias previs-tas en el artículo 20 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Los aspirantes podrán recusar a los miembros del Tribunal cuando concurran las circunstancias previstas en el artículo 20 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

6. Desarrollo del concurso-oposición y baremo de calificación:

El tribunal, una vez constituido, publicará en el Boletín Oficial del Estado, y al menos con quince dias hàbiles de anticipación, la fecha, hora y lugar de presentación de los candidatos y comienzo de los ejercicios. La presentación de los opositores se hará en único damamiento, y el orden de actuación será el que corresponda a la resolución por la que se publique la lista de admitidos.

No podra exceder de ocho meses el tiempo comprendido entre la publicación de esta convocatoria y el comienzo de los ejercicios.

ejercicios.

Los anuncios sucesivos se harán públicos por el Tribunal en los igcales donde se realicen las pruebas. El Tribunal podra requerir en cualquier momento a los opositores para que acrediten su identidad. Si durante la celebración de las pruebas llegase a conecimiento del Tribunal que alguno de los aspirantes carece de los requisitos exigidos en la convocatoria, se le excluirá de la misma, previa audiencia del propio interesado, pasandose, en su caso, a la jurisdicción ordinaria si se apreciase inexactitud en la declaración que formuló.

El concurso-oposición constará de tres ejercicios, conforme of siguiente detalle:

of siguiente detalle:

al El primer elercicle consistirá en la presentación oral por los candidatos, de sus méritos, formación y labor realizada (basada en su «curriculum vitae»). Dicho ejerciclo servirá de base para la fase de concurso, consistente en una valoración por el Tribunal de la formacion, méritos y labor realizada

por el Tribunal de la formación, méritos y labor realizada por los candidatos.

b) El segundo ejercicio consistirá en el desarrollo por escrito, durante el tiempo méximo de dos horas, de un tema sacado a suerte entre un temario que será entregado por el Tribunal a todos los opositores el dia del comienzo del primer ejercicio. Dicho temario versura sobre materias de la especialidad de que se trate y campos afines. Entre la fecha de entrega del temario y la realización de este segundo ejercicio, mediará, como mínimo, un plazo de quince días naturales. Este ejercicio será leido en sesión pública por cada opositor. el El tercer ejercicio consistirá en la resolución por el candidato de algun problema práctico montais provecto estudio

diduto de algun problema práctico, montaje, proyecto, estudio bibliográfico o similar, en relación con la especialidad y funciones de las plazas a cubrir. El Tribunal señalará la clase de prueba o pruebas que convengan y la forma de realizarias.

Si el desarrollo del tercer ejercicio exige la actuación de los opositores por escrito o la realización de algún trabajo práctico o bibliográfico, dicho escrito o la Memoria de los resultados obtenidos serán leidos publicamente por cada opositor.

El Tribunal puntuará estos ojercicios conforme al siguiente

Primer ejercicio, de cero a quince puntos. Segundo ejercicio, de cero a diez puntos. Tercer ejercicio, de cero a diez puntos.

Los ejercicios serán elimintorios si el Tribunal acuerda la exclusión por unanimidad. Se exceptúa el primer ejercicio, en el que bastarán tres votos adversos para que los opositores puedan ser excluidos

7. Lista de aprubados y propuesta del Tribunal:

Una vez terminada la calificación de los aspirantes, el Tribunal hara pública la relación de aprobados por orden de pun-tuación, no pudiendo rebasar estos el número de plazas convo-cadas, y elevará dicha relación a la Comisión Permanente del Consejo Superior de Investigaciones Científicas para que esta elabore la propuesta de nombramiento pertinente. Al propio tiempo, remitira a dicha autoridad las actas de su actuación, on la última de las cuales y a los exclusivos efectos del parrafo segundo del articulo 11 del Decreto 1411/1968, de 27 de junio, habran de figurar, por orden de puntuación, todos los opositores que, habiendo superado todas las pruebas, excediesen del número de plazas convocadas, a fin de que puedan ocupar las mencionadas vacantes, caso de que alguno o algunos de los aspirantes propuestos no tomen posesión de sus plazas.

8. Presentación de documentos:

Los aspirantes aprobados presentarán los documentos acreditativos de los requisitos exigidos en la base 2 de la presente convocatoria. El plazo de presentación de estos documentos será de treinta dias hábiles, a partir de la publicación de la lista

ue aprobados.

En defecto de los documentos concretos acreditativos de reunir las condiciones exigidas en la convocatoría, se podrán éstas acreditar por cualquier medio de prueba admisible en derecho.

Los que tuvieran la condición de funcionarios públicos estarán exentos de justificar documentalmente las condiciones y requisitos ya demostrados para obtener su anterior nombra-miento, debiendo presentar certificación del Ministerio u Orga-nismo de que dependan, acreditando su condición y cuantas circunstancias consten en su hoja de servicios.

Quienes dentro del plazo indicado y salvo los casos de fuerza mayor, no presentaren su documentación, no podrán ser nombrados, quedando anuladas todas sus actuaciones, sin perjuicio de la responsabilidad en la que hubieran podido incurrir por falsedad en la instancia. En este caso, la autoridad correspondiente formulara propuesta de nombramiento según orden de puntuación, a favor de quien, a consecuencia de la referida anulación tuviera cabida en el número de plazas convocadas.

Nombramientos:

Quien hubiera sido propuesto, será nombrado por el Prosi-dente del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, Ti-tulado Técnico Especializado de dicho Organismo, previa auto-rización del excelentisimo señor Ministro de Educación y Cien-cia, de conformidad con le dispuesto en el artículo sexto del Estatuto del Personal di Servicio de los Organismos Autónomos. Este nombialmiento sira publicado en el Biletín Oficial del

Tomo de poscoles

En el plazo de un mes, a contar de la notificación del nombramiento, debera el aspirante tomar posesión de su cargo y cumplir los requisitos exigidos en el apertado el del artículo del Estactito del personal al servicio de los Organismos Autonomos.

La Comisión Permanente del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, podrá conceder, a petición de lo interesados, una prorroga del plazo establecido, que no podrá exceder de la mitad del mismo, si las circunstancias lo aconsejan y con ello no se perjudican derechos de terceros.

11. Norma final:

La convocatoria y sus bases y cuantos actos Administrativos se deriven de ésta y de la actuación del Tribunal podrán ser impugnados por los interesados en los casos y en la forma establecida en la Ley de Procedimiento Administrativo.

Madrid, 23 de l'ebrero de 1973.- El Presidente, P. D. el Vicepresidente, Federico Mayor Zaragoza.

RESOLUCION del Consejo Superior de Investiga eiones Cientificas por la que se convoca concurso oposición para cubrir una plaza de Titulado Téc-nico Especializado de dicho Organismo en la espevialidad de «Electrónica».

Vacante una plaza de Titulado Técnico Especializado en la plantilla del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, Entidad autónoma Organismo Central de acuerdo con la nor-Entidad autónoma Organismo Central de acuerdo con la nor-mativa aprobada por el Consojo Ejecutivo del Superior de In-vestigaciones Científicas sobre su personal y Decreto 1411/1968, de 27 de junio, sobre reglamentación general para ingreso en la Administración Pública, y cumpido el trámite preceptivo de su aprobación por la Presidencia del Gobierno según determi-na el artículo 6.º, 2. dl del Estatuto del Personal al Servicio de los Organismos Autónomos, aprobado por Decreto 2043/1971, de 23 de julio, se resuelve cubriria de conformidad con las signientes signientes

BASES DE CONVOCATORIA

1. Normas generales:

Se convoca una plaza de Trutado Técnico Especializado en la especialidad de «Flectrónica, con aplicación a paratos de Geofisica», con destino inicial en el Observatorio de Física Cósmica del Ebro (Centro coordinado del C.S. I. C.J. Roquetas, Tarragona.

Este número de plazas podrá incrementarse con otras va-cantes que existan al finalizar el plazo de presentacion de instancias. Al publicarse la listo provisional de admitidos, so publicara el número de plazas que en definitiva, comprenderá

esta convocatoria.

esta convocatoria.

Las plazas objeto de este concurso coobirión están sujelas a las normas aprobadas por el Consejo Superior de Investigaciones Científicas sobre su personal, así como a lo señalado en el Estafuto del Personal al Servicio de los Organismos Autónomos, y estarán dotadas con el suelde y demás emoltimentos que figuran en el presupuesto de gastos del Organismo. La selección de los aspirantes se realizará mediante el sistema de concurso-oposición, que constará de tres ejercicios, conformo se detalla en la base 6.

2. Requisitos de los candidatos:

Para ser admitidos a este concurso-quesición será necesario reunir los siguientes requisitos:

Ser español,

Tener cumplidos veinte shos de edad.

c) Hallarse en posesión específicamente de titulo de Ingeniero técnico, de Arquitecto técnico u otro cuya equiparación con él esté oficialmente establecida.

d) No padecer enfermedad o defecto físico que impida el desempeño de las correspondientes funciones.

desempeño de las correspondientes funciones.

e) No pertenecer, en situación de activo, a ningún Cuerpo de funcionarios de la Administración Central, Institucional o Local, o comprometerse a cesar en dicha situación antes de la toma de posesión de la plaza que pudiera corresponderle.

f) No haber sido separado, mediante expediente disciplinario, del servicio del Estado o de la Administración Institucional o Local, ní hallarse inhabilitado para el ejercicio de funciones públicas.

públicas

g) En casos de aspirantes femeninos, haber cumplido o estar exentas del Servicio Social de la mujer, que bastará que se haya cumplido cuando finalice el plazo señalado para la presentación de documentos.

3. Solicitudes:

Los que deseen tomar parte en este concurso-oposición pre-sentarán solicitud dirigida al Presidente del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, en la que expresamente se manifieste lo siguiente:

- a) Nombre y apellídos, domicilio, lugar y fecha de naci-miento y número y fecha de expedición del documento nacio-nal de identidad.
- b) Reunir todos los requisitos exigidos en la convocatoria.
 c) Comprometerse, en caso de obtener plaza, a jurar aca tamiento a los Principios Fundamentales del Movimiento Nacional y demás Leyes Fundamentales del Reino.

d) Manifestar, en su caso, si descan acogerse a los beneficios de la Ley de 17 de julio de 1947, por reunir los requisitos exigidos en la misma.

Las solicitudes deberán acompañarse de los siguientes documentos:

Certificación académica personal con expresión detallada de las calificaciones obtenidas y fecha, en que fueron apro-badas todas las asignaturas.

b) Curriculum vitae en el que se detallen sus estudios,

actividades y mérites que se aleguen.
c! Cuantos documentos se juzguen precisos para acreditar los méritos personales aducidos.

El plazo de presentación de solicitudes será de treinta dias hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado». Las solicitudes se presentarán en el Registro General del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (Serrano, 117, Madrid-6) o en los lugares que determina el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Si se apreciara algún defecto en las solicitudes, se requerirá al interesado, de acuerdo con el artículo 71 de la Ley de Procedimiento Administrativo, para que en el plazo de diez días subsene la falta o acompañe los documentos preceptivos aporcibiéndose de que si no lo hiciera, se archivaría su instancia sin

Los requisitos exigidos en esta convocatoria deberán cum plirse en la fecha de terminación del plazo de presentación de instancias.

Admisión de candidatos-

Transcurrido el plazo de pre-entación de instancias, el Consejo Superior de Investigaciones Científicas apreborá la lista provicional de admitidos y excluidos, la cual se bará pública en el «Boletín Oficial del Estado». Los errores de hecho que puticiran advertirse podrán subsanarse en cualquier momento, de oficio o a pecición del intererado.

Contra la lista provisional padran los interesados interponer reclamación, en el plazo de quince días hábiles, a partir del siguiente a su publicación en el «Boletín Oficial del Estado», de acuerdo con el artículo 121 de la Loy de Precedimiento Administrativo.

Administrativo.

Las reclamaciones cerán acentades o rechazadas en la Resolución, que se publicará en el Beletín Oficial del Estado, por la que se apcueha la lista definitiva.

Contra la Hecologión definitiva podrán los interesados internomer recurso de alzada, en el placo de quince días hábiles, ante el Consojo Mecutivo del Suprisor de Investigaciones Cientificas. tificas.

- Designación, composición y anthación del Tribunal:
- El Tribunal para juzgar este comu, to-oposición sera nembrado por la Comisión Permanente doi C.S. I. C., como Organo de gobjerno de la Entidad autónoma. Organismo central, y se publicará en el «Boletín Oficial del Estado». Estaró compuesto por un Presidente y cuatro Vocales, uno de los cualos actuará como Secretario. El Tribunal no podrá constituirse ni actuar sin la asistencia, al menos, de tres de sus miembros. Los cinco miembros habrán de cumplir alguno de los requisitos siguientes. guientes:

guientes:

Ser Consejero del C. S. I. C., pertenecer a las escalas de personal de carrera del C. S. I. C., ser Catedrático de Universidad o Escuela Técnica Superior, ocupar cargo directivo en la estructura del C. S. I. C., o de sus Patronatos o Centros. Tres, al menos, de dichos miembros habrán de pertenecer en situación de activo a las escalas siguientes, siempre que los haya en la uspecialidad correspondiente o especialidades afines: uno a la Escala de Titulados Técnicos Especializados, uno a la Escala de Titulados Superiores Especializados y un tercero a alguna de las Escalas científico-investigadoras. Al Tribunal se incorporará asimismo un Vocai representante de la Dirección General de la Función Pública.

Los miembros del Tribunal deberán abstenerse de intervenir, notificándolo al Presidente del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, cuando concurran las circunstancias previstas

nes Científicas, cuando concurran las circunstancias previstas en el artículo 20 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Los aspirantes podrán recusar a los miembros del Tribunal cuando concurran las circunstancias previstas en el artículo 20 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

- 8. Desarrollo del concurso-oposición y baremo de calíficación:
- El Tribunal, una vez constituído, publicará en el Boletín Oficial del Estado-, y al menos con quince días hábiles de anticipación, la fecha, hora y lugar de presentación de los candidatos y comienzo de los ejercicios. La presentación de los opositores se hará en único llamamiento y ol orden de actuación será el que corresponda a la Resclución por la que se publique la lista de admitidos.

publique la lista de admitidos.

No podrá exceder de ocho meses el tiempo comprendido entre la publicación de esta convocatoria y el comienzo de los

ejercicios.